
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 240 del 13/10/2022

Oggetto: Interpellanza del Capogruppo Lega-Salvini Premier, Daniele 
Spada, in merito alle infrazioni rilevate dalle telecamere agli incroci 
stradali

(Risponde Leoni Flora)

    

CONSIDERATO CHE

da  diversi  mesi  l’amministrazione  comunale  ha  installato  presso  alcuni  incroci  stradali 
telecamere in grado di rilevare i veicoli che attraversano col semaforo rosso;

RILEVATO CHE

le multe, molto onerose, arrivano anche a chi, spesso inavvertitamente, e senza arrecare 
pericolo o disagio alcuno, oltrepassa appena la linea di stop;

RITENUTO CHE

sia un sistema iniquo e inutilmente vessatorio colpire i  cittadini con questo sistema, che 
porta molti soldi nella casse comunali, ma che punisce severamente anche comportamenti 
assolutamente innocui;

SI INTERPELLA L’AMMINISTRAZIONE COMUNALE

al fine di conoscere:

- quante siano le sanzioni elevate ad oggi;

- quante di queste siano state effettivamente comminate a veicoli che attraversavano col 
rosso;

- perché non sia stato considerato di elevare le multe solo dopo una verifica da parte della  
polizia  municipale  dell’effettivo  attraversamento  o  intralcio  dell’incrocio,  invece  che 
demandare completamente il lavoro ad una macchina.
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